

Tu es née de mon ventre

À partir de 3 ans Écrit par l'association Césarine Illustré par Camille Carreau Ed. Césarine, Toulon (2013) Format : 15 x 15 cm 20 pages ill. en coul.

Prix : 5 €





Résumé:

Il y des enfants qui naissent dans des choux. Ou d'autres dans des roses.

Mais que se passe-t-il lorsque les enfants naissent par une fenêtre?

Voici un album dédié à tous les enfants nés par césarienne.



Parce que la césarienne, c'est une naissance sur cinq aujourd'hui...

Parce que parler de cette naissance particulière à son enfant n'est pas toujours facile...

L'association Césarine et Camille Carreau ont conçu et illustré le premier album destiné à tous les enfants nés par césarienne.

L'auteur: Association Césarine

Césarine est une association Loi 1901 reconnue d'intérêt général dont la mission est de proposer échange, soutien et information autour de la naissance par césarienne, afin de mieux vivre cette intervention quand elle est nécessaire, mais aussi de l'aide pour préparer un accouchement par voie basse après césarienne (AVAC).

Elle apporte aux parents une information claire, documentée et objective, des témoignages, ainsi que du soutien de mère à mère, dans le respect de chacun via un site internet très fréquenté, un forum de discussion et des réunions animées localement par des animatrices formées.

Un autre aspect de sa mission est de collaborer avec les professionnels de santé, les pouvoirs publics et les autres associations d'usagers, afin d'élaborer et de mettre en place des moyens permettant de prévenir la hausse du nombre de césariennes, d'humaniser le vécu des césariennes et de faciliter le recours aux AVAC.

Contact presse France:

Karine Garcia-Lebailly 06 70 46 60 93 www.cesarine.org presse@cesarine.org Contact presse Belgique:

Stéphanie Langelez 0497 31 63 68 www.cesarine.org presse@cesarine.org

L'illustratrice : Camille Carreau

Camille Carreau, née à Nantes en 1984, grandit dans la campagne belloprataine et se familiarise tôt au dessin. Son diplôme d'arts graphiques en poche, elle part pour l'Italie à l'Università del design où sa formation en illustration se précise. A son retour en France, elle reprend des études en langue littérature et civilisations étrangères en italien à Nantes, puis part pour Laval où elle exerce le métier de graphiste pour le secteur industriel. Quelques années plus tard, elle s'installe à Angers après maintes péripéties.

Son univers graphique frais et joyeux s'affirme, son blog se remplit d'humeurs et de petites vérités quotidiennes. Elle participe à plusieurs projets, décors de théâtre pour une troupe locale, affiches, pochettes de CD et cartes de vœux tout en travaillant dans une librairie.

En 2013, elle remporte haut la main le concours lancé par l'association Césarine, séduite par la fraicheur de ses dessins, pour l'illustration de ce livre destiné à expliquer la césarienne aux enfants.

Challenge accepté et réussi!